

La Colombie s'impose à l'Équateur aux éliminatoires de la Coupe du monde de football



La Havane, 31 mars, (RHC/PL).- La Colombie s'est imposée à l'Équateur aux éliminatoires de la Coupe du monde de football, 3 buts à 1.

Le premier est venu à la 15e minute par l'intermédiaire de Carlos Bacca.

Pendant la seconde mi-temps, Sebastien Perez a pu pousser le ballon avec génie et talent jusqu'à la porte contraire et marquer le second but.

20 minutes plus tard, Juan Guillermo Cuadrado, James Rodriguez et Carlos Bacca qui soit dit en passant , jouent tous les trois en Europe, ont fait un triangle anthologie de passes courtes pour marquer le troisième but à la minute 67.

C'est la première défaite des Équatoriens dans les éliminatoires sud-américaines de la Coupe du monde qui se disputera en Russie, en 2018.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89030-la-colombie-simpose-a-lequateur-aux-eliminatoires-de-la-coupe-du-monde-de-football>



Radio Habana Cuba